

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan juga pembahasan pada bab sebelumnya, maka dapat disimpulkan bahwa :

1. Implementasi strategi operasi pada industri pakaian jadi Lely Indah Konveksi dan Bordir Komputer Blitar dilakukang dengan dua tahap yang dimulai dengan perumusan strategi operasi yang dirancang oleh pemilik dan karyawan yang kemudian diputuskan oleh pemilik usaha. Perumusan strategi operasi dilakukan setiap satu tahun sekali setelah kegiatan evaluasi tahunan. Strategi operasi yang dibuat berupa sepuluh keputusan operasi meliputi strategi desain produk, strategi kualitas, strategi proses, strategi lokasi, strategi tata letak, strategi sumber daya manusia, strategi rantai pasokan, strategi persediaan, strategi penjadwalan, serta strategi pemeliharaan. Perumusan strategi tersebut bukan hanya berperan dalam menunjang fungsi produksi, melainkan juga membantu dalam memaksimalkan fungsi penjualan serta keuangan perusahaan. Kemudian tahap kedua, strategi operasi yang telah dirumuskan siap untuk diimplementasikan. Proses implementasi strategi operasi pada industri pakaian jadi Lely Indah Konveksi dan Bordir Komputer Blitar dilakukan dengan melibatkan seluruh individu dalam perusahaan. Proses implementasi strategi operasi pada industri pakaian jadi Lely Indah Konveksi dan Bordir Komputer Blitar dimulai

dengan menganalisis perubahan pada perusahaan, kemudian menganalisis struktur organisasi, menganalisis budaya perusahaan, serta menganalisis gaya kepemimpinan yang dimiliki oleh pemilik usaha..

2. Dalam implementasi strategi operasi yang dilakukan oleh industri pakaian jadi Lely Indah Konveksi dan Bordir Komputer Blitar, ekonomi islam banyak berperan dan tampak dalam aktivitas perusahaan. Dimana tujuan didirikannya industri konveksi adalah untuk memberdayakan masyarakat sekitar khususnya anak muda. Dalam praktiknya ekonomi islam banyak berperan sebagai pedoman dalam menjalankan kegiatan perekonomian, diantaranya penerapan akad jual beli dalam setiap transaksi penjualan. Ekonomi islam juga menjadi pedoman dalam memilih bahan baku yang halal, baik dan berkualitas. Disamping itu, ekonomi islam juga dijadikan sebagai pengingat bagi pemilik dan juga seluruh karyawan untuk selalu bersyukur atas nikmat yang telah diperoleh. Dimana dalam agama islam dianjurkan untuk bersedekah, berbagi dengan sesama.

B. Saran

1. Bagi industri pakaian jadi Lely Indah Konveksi dan Bordir Komputer Blitar diharapkan untuk memaksimalkan segala potensi yang dimiliki agar mampu mencapai target pasar yang lebih besar. Selain itu pemanfaatan teknologi dan sosial media dapat ditingkatkan lagi, mengingat era digital yang semakin merajai pasar. Kemudian

diharapkan kedepannya mampu menciptakan model busana muslim atau mukena yang memiliki ciri khas desain yang tidak dimiliki konveksi pesaing lainnya.

2. Bagi penelitian selanjutnya, diharapkan penelitian ini dapat dijadikan bahan kajian, referensi atau rujukan dalam melaksanakan penelitian sejenis. Khususnya dalam menambah wawasan keilmuan dibidang ekonomi terkait implementasi strategi operasi yang ditinjau dari ekonomi islam. Sehingga dapat menyempurnakan penelitian yang telah peneliti tulis mengenai implementasi strategi operasi yang ditinjau dari ekonomi islam.